



www.iusevillaciudad.org Marzo 2014. Número 2.407 comunicacion@iusevillaciudad.org

SOBRE LA EXPOSICIÓN "LAICISMO Y ESCUELA LAICA"

Laicismo y Escuela Laica



Este 14 de marzo finaliza la Exposición que, bajo el título de "Laicismo y Escuela Laica" ha permanecido a la vista en el Centro Cívico El Tejar del Mellizo. Esta exposición consta de varios paneles que tratan sobre distintos aspectos de la importancia de una escuela laica para garantizar una educación en valores ciudadanos y democráticos.

Tras finalizar su tiempo de exposición en Los Remedios se trasladará en fechas que aún no están fijadas al Centro Cívico Cerro del Águila. Los organizadores, nos recuerdan que las libertades y derechos no se obtienen de la naturaleza ni por la bondad de los poderosos, sino que son conquistas humanas y que si no luchamos por ellos y los reafirmamos, los perdemos. Tras la instalación de la exposición y tras haber recibido algunas quejas, el área de Participación Ciudadana del Ayuntamiento de Sevilla dispuso que no apareciera el logo del Ayuntamiento de Sevilla en los carteles que se habían elaborado para anunciar la exposición.



Además, se colocaron unos carteles informativos junto a los paneles de la exposición, declarando la desvinculación del Ayuntamiento de los contenidos de la misma. Aunque el contenido del cartel es, en esencia, cierto, también lo es que no es habitual que el Centro Cívico tome medidas de este tipo. Sevilla Laica lleva años utilizando este centro para sus reuniones y actos y nunca hasta ahora han visto un aviso semejante en ninguna de las exposiciones de temáticas diversas que se han instalado en el mismo espacio, agradeciendo el trato exquisito del personal del centro cívico al que desvinculan de esta decisión política de Delegado.

Desde aquí expresamos nuestra solidaridad con los postulados de Sevilla Laica y rechazamos el sectarismo del Delegado de Participación, Beltrán Pérez, así como del propio alcalde Juan Ignacio Zoido, que hacen un constante alarde de las creencias que ambos tienen en su religión católica, especialmente, cuando están ejerciendo cargos de naturaleza democrática lo cual les deberían obligar a mostrar nítidos perfiles aconfesionales. Si pudieran traer a Torquemada restaurarían La Inquisición.

